









Émile Prisse d'Avennes : retour en Égypte

- Sa mission commerciale fut surtout difficile, en raison de la rivalité des négociants. Toutefois, il la mena à bien, réunissant une foule d'échantillons anciens et modernes auxquels était joint un catalogue raisonné de tous les objets achetés ou dessinés, plus un mémoire confidentiel, destiné au ministre, contenant aussi des données extrêmement intéressantes à divers points de vue.
- C'est du reste en s'imposant des privations de tous genres, étant donnée la modique allocation reçue et l'enchérissement des denrées depuis son premier séjour dans la vallée du Nil, et surtout en raison de sa persévérance, de sa ténacité, de ses connaissances toutes spéciales des langues et dialectes des différentes contrées par lui explorées, et aussi de toute son énergie habituelle et de sa prudence,



